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armati di bastoni e nerbi presidiò i locali del 
Tribunale minacciando imputati e testi (uno dei 
quali, tal Mucci Carlo, fu bastonato sotto gli 
occhi dei carabinieri di servizio) e assumendo 
un atteggiamento così preoccupante da indurre 
il presidente del Tribunale a dispensare l'impu-
tato a piede libero, signor Savonarola, dal pre-
senziare l'udienza pomeridiana. 

« E per sapere altresì qual giudizio diano 
dei funzionari di servizio (tra i quali il commis-
sario di pubblica sicurezza signor Principe) che 
non seppero tutelare l'ordine e il sereno svol-
giment o del dibattito giudiziario. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Frontini ». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro dei lavori pubblici, per sapere per quali 
motivi si ritardi ancora la sistemazione degli 
avventizi impiegati ferroviari contemplati dal 
Regio decreto 26 settembre 1920, n. 1361. {L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Abisso ». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro dell'interno, per conoscere le ragioni per 
le quali tanto si ritarda quel soccorso pecunia-
rio fatto sperare dal Governo alle popolazioni 
dei paesi laziali più colpiti dal nubifràgio del 
22 settembre 1921. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Zegretti ». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-

sidente del Consiglio dei ministri, e il ministro 
degli affari esteri, per sapere se consta loro che 
la sera di sabato 18 febbraio 1922 alcuni pesca-
tori di Lussingrande, mentre si accingevano 
come il solito a calare le reti nei pressi dell'isola 
di Novaglia, furono assaliti da un'imbarcazione 
jugoslava armata che improvvisamente aperse 
un nutrito fuoco di fucileria forando le vele delle 
barche italiane e mettendo in pericolo la vita 
dei pescatori di Lussingrande. 

« Chiede se non sembra necessario al presi-
dente del Consiglio e al ministro degli affari 
esteri, di porre fine con un'azione energica verso 
il Governo jugoslavo a questi incidenti, che 
troppo spesso si ripetono lungo le coste dell'isole 
dalmate. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« De Berti ». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro dell'interno, per sapere se sia a cono-> 
scenza della gravissima controversia medico-am-
ministrativa sorta nel privato manicomio Man-
dalari. di Messina; se al prefetto siano state im-

partite istruzioni per una necessaria opera con-
ciliativa o se l'azione del rappresentante del Go-
verno abbia voluto essere limitata alla conces-
sione di forza pubblica al privato concessionario 
con effetto di intimidazione al personale me-
dico ed infermiere dell'Istituto, la cui giustifi-
catissima agitazione è in accordo colle richieste 
di miglioramento materiale e morale delle asso-
ciazioni nazionali dei medici alienisti e degl'in-
fermieri di manicomio; e per conoscere final-
mente i motivi che ostacolano la funzionalità 
della già nominata Commissione per la riforma 
della legge sui manicomi per la quale il Governo 
diede fin dal luglio scorso precisi affidamenti 
in seguito alla denuncia dalla tribuna parlamen-
tare del disordine delle deficienze, degli sconci 
antiumanitari, che si avverano in tanti istituti 
del genere gestiti da privati. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Cazzamalli ». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro dei lavori pubblici, per chiamare la sua 
attenzione sulle attuali elevate tariffe ferro-
viarie che ostacolano il commercio librario e 
sulle necessità di concedere: 

I o ) una tariffa di favore per le spedizioni 
di libri a mezzo ferrovia a grande velocità e a 
piccola velocità ed a mezzo di pacchi ferroviari; 

2°) vengano accettate le spedizioni di li-
bri «fuori sacco»; come attualmente si pratica 
pei periodici. (L'interrogante chiede la rispo-
sta scritta). 

'«Luiggi». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro delle poste e dei telegrafi, per chiamare 
la sua attenzione sulle attuali elevate tariffe 
postali che ostacolano il commercio librario, so-
pratutto con l'estero, dove è importante che la 
vita intellettuale della Nazione sia ben cono-
sciuta e sulla necessità di concedere una, tariffa 
di favore ai sotto-fascia ed ai pacchi postali con-
tenenti libri, sia scolastici, sia di letteratura 
varia. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Luiggi ». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro della giustizia, e degli affari di culto, per 
sapere se, di fronte alla frammentaria e caotica 
legislazione eccezionale oggi vigente in materia 
di affitti e alle necessariamente discordanti in-
terpretazioni giurisprudenziali, non ritenga op-
portuno elaborare di urgenza un progetto di 
legge che sistemi definitivamente la complessa 
materia dando norme sicure ed organiche. (VÀn-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Frontini ». 


